
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 05.12.2019
Sitzungsbeginn:  17:31 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x
Dirk Brüggemann x
Nils Hildebrandt x

Sonstige Anwesende:
Dr. Visnja Jakopec
Jonathan Porath (ab 17:46)
Anna Schubert (ab 17:51)
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: vertagt

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Anmeldung für den Neujahrsempfang, Anmeldefrist bis 8.
JAN
Einladung FSRef-Weihnachtsfeier 17.12. 18 Uhr

→ Spüldienst: ok

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Zum Rücktritt von Käthe und Salima kam leider immer noch nichts vom

FSRef, Svenja hat aber was schriftlich, daher sind sie für uns offiziell
raus

→ Arbeitskreise


→ sonstiges
 Käthe hat ihren Schlüssel abgegeben
 Januar ist wahrscheinlich QVM

Top 2:  Austausch mit der Studienkoordination:
 Visnja teilt mit, dass der Antrag für die nächste Biofahrt über QVM

möglichst bald eingereicht werden soll, damit genug Geld für uns noch
auf Halde ist

 Kirsten ist krank, daher liegt die Beratung momentan etwas auf Eis,
Visnja kümmert sich drum, dass sie möglichst viel auffängt

 Am Dienstag wird ein Container aufgestellt, in dem der Unrat aus dem
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Keller entsorgt werden kann
 im Neubau gibt es zwei neue Hörsäle (je 100 Plätze)
 der neue WE-Raum wird größer (wenn es der Raum wird, den Visnja

anpeilt)
 PO 2019 ist veröffentlicht worden
 bei der Chemie keine große Veränderung definiert
 die Änderung wird im Modulhandbuch veröffentlicht, das ist aber

noch nicht fertig


Top 3:  Biofahrt 2019:
 Die Fahrt steht in den Startlöchern, morgen geht’s los
 Jannik, Sascha und Fabian waren gestern einkaufen
 haben aber Glühwein vergessen

 Abfahrt Transporter ist um 10
 Lara fährt im Transporter mit

 Der Bus kommt um 18 Uhr
 Kai und Svenja koordinieren den Bus
 Kai hat eine Abhakliste für den Bus gebaut

 Kai hat Fragen zu den Vorträgen
 Janniks Bier, keine Ahnung

Top 4:  Bioparty 2019:
 Zur Party? Zur Party!
 Wir haben einen DJ
 er will Geld
 der Räudige

 Lara geht mit Dirk Schnaps kaufen und braucht 50 EUR
 Insgesamt mit DJ und Getränken ca 300 EUR
 Antrag, diese 300 EUR freizugeben
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Werbung wird auf der Biofahrt gemacht

Top 5:  Sonstiges:
 Das Weberlabor hat seit heute Twitter
 Kai ist Stöberfan
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 Wir schauen gleich mal mit Visnja in den Keller
 Planung fürs nächste Biologencafé sollte langsam starten

Ende der Sitzung: 18:20
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Svenja Hermanns


